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▲南中学校2年
　長谷川智哉さん

▲市長さんへの取材は、緊張しま
　したが、貴重な体験でした。

▲市のことや広報のことについて
　教えてもらい、勉強になりました。 

▲知らない方に取材するのは、勇気がいりました。
　でも、自分の質問に答えてもらえてうれしかったです。

▲高浜小自治基本条例出前授業で初めて本格的なカメラで撮影しました。
　発言している子のいい顔が撮れたような、撮れなかったような？難しかったです。

　カメラ片手に、高浜小学校へ自治基本条例出前授業の取材、市長さんや未
ひつじ

年生まれの方へのインタビューなどを行いました。文章をまとめるのがこん
なに難しいとは！写真撮影に編集作業、広報を作るのは大変な仕事でしたが、
ふだんの授業とは違った体験ができて楽しかったです。

　私の生まれ育った高浜市がさら
に住みやすいと思っていただける
ようなまちづくりをしたいです。

　みんなで支え合っていけるまち
になったらいいと思います。その
ために、皆さんとお話ししながら
いっしょに成長していきたいです。

　子どもたちには将来音楽を好き
になってもらいたいので、自分自
身で楽しみながら授業を進めてい
きたいです。

　実は、私も未
ひつじ

年です。
　今年は60歳という節目の年にもな
るので健康管理に十分気をつけていき
たいです。

　小さなまちではありますが、市
民一人ひとりがさらに元気をもっ
ていきいきと過ごす高浜になった
らいいと思います。

市役所の広報の部署に職場体験に来た南中２年生、長谷川智哉さんが取材しました。

私が取材に
行きました！
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